

## Horacio Liendo sustituye interinamente desde hoy, a Roberto Viola en Argentina

(ANSA y UPI)

BUENOS AIRES, 20 de noviembre.—El ministro del Interior, general Horacio Tomás Liendo asumirá mañana la presidencia en sustitución del general Roberto Viola afectado por una insuficiencia cardíaca se informó oficialmente.

El anuncio fue realizado en la casa de gobierno, indicándose que Liendo asumirá en una ceremonia que se realizará en la quinta presidencial en las afueras de Buenos Aires, donde Viola se repone.

Un parte médico dado a conocer hoy, indicó que los facultativos prescribieron a Viola "reposo psicofísico" y que la dolencia presidencial "evoluciona conforme al tratamiento a que es sometido".

Observadores políticos coincidieron unánimemente en señalar que si la licencia de Viola debiera extenderse "más allá de dos o tres semanas", la junta militar decidirá su relevo. Indicaron que el posible reemplazante sería el comandante del ejército, general Leopoldo Galtieri.

En el seno de las fuerzas armadas no existiría un criterio unánime sobre la posibilidad de que Galtieri, llegado el caso, retenga la comandancia del ejército siendo presidente, según los observadores.

Liendo reunió hoy al gabinete ministerial de Viola y voceros oficiales dijeron que en la reunión informó sobre su ascenso a la presidencia.

Liendo visitó hoy a los comandantes de las tres fuerzas armadas para informarles del Estado de salud de Viola.

En tanto, dirigentes políticos y el vespertino La Razón dijeron hoy que el ascenso de Liendo a la presidencia "no garantizará a la junta militar su relevo".

El dirigente radical Antonio Tróccoli dijo hoy a United Press International que "estamos en camino de la acéfalia. La junta militar estaría previendo la sustitución. La salud de Viola no mejora, empeora, y esto reduce las posibilidades de ejercer el cargo".

El dirigente peronista Raúl

Matera, uno de los mejores neurólogos del país, dijo a UPI que consideraba que el deterioro de la salud de Viola era "irreversible" por la sintomatología del caso y que si bien desconocía los pormenores del diagnóstico, el reposo que le recetaron los médicos debía necesariamente ser largo.

El vespertino La Razón en un comentario de primera página sostuvo que "la enfermedad del presidente constituye una primera conclusión que alimenta las decisiones de alto nivel: no capacita a la persona para enearar con el dinamismo y la concentración que exige la situación, la difícil situación económica".

Agregó que "al ser así, es evidente que se imponen medidas políticas que impliquen ir a la raíz del asunto, que pasen por el centro de la nomina-

ción del Poder Ejecutivo nacional".

Los comentarios de dirigentes políticos son coincidentes en señalar que el interinato no podrá mantenerse más allá de dos o tres semanas debido a la crisis que afecta al país.

Tróccoli sostuvo también que si los militares no deciden acelerar la apertura "seguiremos empeorando".

Allegados al almirante Emilio Massera dijeron que "esta es la antesala del ascenso de Galtieri al poder".

No se indicó cuál será la duración del interinato del general Liendo.

Según versiones de prensa, por otra parte, entre el 17 y el 20 de diciembre próximos podría aguardarse una reestructuración completa y final del Poder Ejecutivo nacional, acompañada de importantes decisiones políticas.